

Cuba se despide con triunfo en la Liga Can-Am



Victorioso se despidió el equipo de béisbol de Cuba de la Liga Can-Am al doblegar 5-3 carreras en partido de exhibición a la escuadra de la japonesa isla de Shikoku.

Con solitarias anotaciones en las tres primeras entradas y ampliación en la séptima y novena, los antillanos redondearon su loable desempeño en el torneo donde concluyeron con 11 victorias y 9 fracasos.

Ellos fueron los primeros foráneos en concluir con positivo balance en esa justa para ocho escuadras.

Total de 11 hits antillanos, trío de ellos de Yasiel Santoya, le dieron el éxito al abridor Vladimir Baños, quien sumó su tercer éxito sin derrotas, el máximo ganador de la armada de Roger Machado.

Primera base y quinto en la alineación, Santoya anotó e impulsó otra para liderar la ofensiva cubana, escoltado por el segunda base Raúl González, con dos hits y una carrera traída para el home.

Baños espació trío de inatrapables en seis entradas y no toleró anotaciones. Su sustituto Yoanni Yera aceptó racimo de tres en la octava entrada antes de que el salvador zurdo Liván Moinelo se encaramara en el box para sacar los últimos outs.

Los nipones concluyeron con ocho éxitos y 12 reveses en una Liga que comanda New Jersey Jackals (27-14), seguido de Quebec Capitales (26-14), Rockland Boulders (24-17), Ottawa Champions (23-19), Sussex County Miners (14-28) y Trois-Rivieres Aigles (10-30).

En septiembre tendrá el torneo a un campeón, estandarte que defienden los Capitales de Québec.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98892-cuba-se-despide-con-triunfo-en-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba